

払戸小学校有終の美を飾る3つの大作戦 思い出大作戦第6弾 縦割り班給食

9月26日(木)、全校縦割り班給食を実施しました。6年生が低学年を迎えに行ったり、高学年の食べる量を低学年が見たりするなど、縦割り班での活動のよさが発揮されました。いつもとちがうメンバーでの給食でしたが、みんなで楽しく食べて思い出をつくることができました。



この日のメニューは、ジャンバラヤ、牛肉入りコロッケ、モロヘイヤ入りスープでした。



4校時が終わりました。1年生は6年生が迎えに来るので、みんなで協力しながら急いで盛り付けを行いました。先生方も的確に盛り付けを支援していました。

盛り付けが終わったら席に座って6年生が来るのを待ちました。



6年生が迎えに来ました。おぼんを持ってあげて・・・



一緒に縦割り班の部屋へ移動しました。



自分の縦割り班の6年生が迎えに来てくれてうれしそうな1年生たち。



6年生は2年生も迎えに行きました。6年生は学級目標である「つくす(尽くす)」のとおり、学校のために尽力してくれています。

縦割り班給食のようすです。どの班もこのようにおいしくいただきました。

